

La société civile cubaine exige la levée du blocus étasunien



La Havane, 15 octobre (RHC).- Des représentants des organisations qui forment la société civile cubaine sont réunis aujourd'hui à La Havane pour demander la fin du blocus économique , financier et commercial que les États-Unis ont imposé à Cuba cela fait plus de 50 ans.

La rencontre a lieu à l'appel de l'Association Cubaine des Nations Unies et elle rassemble des membres des organisations populaires, des organisations religieuses et d'autres organisations régionales et internationales.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/36526-la-societe-civile-cubaine-exige-la-levée-du-blocus-etasunien>



Radio Habana Cuba